

Boule-Abteilung wählt Vorstand

GROSS-GERAU (red). Die Bouleabteilung des SV Blau-Gelb Groß-Gerau hat jüngst ihre Hauptversammlung mit Vorstandswahlen abgehalten. Der neue Vorstand ist der alte und wurde für zwei Jahre gewählt, wie die SV-Blau-Gelb-Bouler berichten: Willi Gunst (Abteilungsleiter), Bernd Raas (Schriftführer), Michael Draibach (Sportwart), Evelyn Wiling (Kassenwartin) und Klaus Franz (Pressewart und Webmaster).

Die aktuelle Wintersaison mit den Groß-Gerauer Freitagsturnieren in der Boulehalle endet am 22. März. Am Ligabetrieb nehmen in diesem Jahr wieder drei Mannschaften teil, heißt es in einer Mitteilung, ein Team in der dritten und zwei Teams in der vierten Hessenliga. Zudem spielen die Groß-Gerauer beim regionalen Rhein-Main-Cup mit, bei dem sie im vergangenen Jahr das Halbfinale erreicht haben.

Traditioneller Höhepunkt und Abschluss der Sommersaison sind am letzten September-Wochenende die 42. Internationalen Groß-Gerauer Bouletage. Als Beginn der Hallensaison mit den öffentlichen Freitagsturnieren wird der 9. November angegeben.

Die Bouleabteilung freut sich, neue Mitspieler – gerne auch Anfänger – mittwochs zum freien Training ab 18 Uhr begrüßen zu dürfen. Weitere Infos auf <https://www.blau-gelb-gg.de/boule/>.